

Artikel vom 18.10.2018

Bundeswahlkreis Weilheim

Landtags- und Bezirkstagswahlen 2018: DANKE



Wir sagen herzlichen Dank allen Wählern, die der CSU ihre Erst- und/oder Zweitstimme gegeben haben bei der Landtags- und/oder Bezirkstagswahl am 14. Oktober 2018.

Wir freuen uns, dass unsere Stimmkreisbewerber in den Stimmkreisen Weilheim-Schongau und Bad Tölz/Garmisch-Partenkirchen wieder direkt gewählt worden sind:

- in den Bayerischen Landtag: Harald Kühn (Weilheim-Schongau) und Martin Bachhuber (Tölz-Garmisch-Partenkirchen)
- in den Bezirkstag Oberbayern: Alexandra Bertl (Weilheim-Schongau) und Thomas Schwarzenberger (Tölz-Garmisch-Partenkirchen)

Herzlichen Glückwunsch zur Wahl und weiterhin eine glückliche Hand für diese wichtigen Mandate!